

Paradieslauf

Sportlich den Hohen Fläming erkunden



Start und Ziel des Paradieslaufs ist Dippmannsdorf.

Foto: Privat

Dippmannsdorf. Wer trotz des milden Winters noch nicht so richtig in Schwung gekommen und noch auf der Suche nach einer sportlichen Herausforderung ist, der kann sich den 19. April im Kalender vormerken. Der Feuerwehrverein Dippmannsdorf e.V. organisiert in diesem Jahr den sechsten Paradieslauf und lädt nach der großartigen Beteiligung in den vergangenen Jahren wieder Alt und Jung zur gemeinsamen sportlichen Betätigung nach Dippmannsdorf ein.

Der Start erfolgt auf dem Gelände des Naturbadeteiches, gleich neben der denkmalgeschützten Dorfkirche. Vom Fuße des Hohen Flämings geht es bergauf in den Wald, bis nach hügeligem Streckenverlauf schließlich wieder die Ortslage Dippmannsdorf erreicht wird. Die Streckenführung ermöglicht

den Läufern dabei einen Blick auf Stationen des Kindererlebnisweges sowie in das malerische Naturquellgebiet, das dem Lauf seinen Namen gab. Zunächst wird um 10 Uhr der Kinderlauf starten, während die Erwachsenen gegen 10.20 Uhr über die Distanzen von sechs oder 12 Kilometern sowie über die Sechs-Kilometer-Nordic-Walking-Strecke starten können.

Angemeldet werden kann sich online unter www.dippmannsdorf.de in der Rubrik

„Veranstaltungen“. Bei rechtzeitiger Voranmeldung sichern sich die Läufer eine vergünstigte Startgebühr in Höhe von nur 3 Euro und ermöglichen den Organisatoren eine optimale Vorbereitung. Um die sportliche Betätigung von jungen Menschen zu fördern, wird für Starter aus dem Jahrgang 1999 und jünger keine Startgebühr erhoben.

Für das leibliche Wohl werden die Mitglieder des Feuerwehrvereins sorgen. *red*



Auch Walker können dabei sein.

Foto: Privat